## CLARA BRUGADA CONSTRUIRÁ EN EL CORAZÓN DE BENITO JUÁREZ LA PRIMERA UTOPÍA DE SU GOBIERNO

- Será un proyecto integral de más de 80 mil m² que incluirá el Sistema Público de Cuidados y el parque del Muralismo Mexicano
- Se construirán 100 Utopías en los diversos territorios de la Ciudad de México, 16 cada año, se comprometió Brugada Molina
- Primero hay que tener sueños y proyectos en la cabeza, antes que negocios e intereses, subrayó

En su primer acto de campaña, con vecinos y vecinos de la Unidad SCOP, en la colonia Narvarte, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, Clara Brugada Molina, anunció que en el corazón de la alcaldía Benito Juárez se construirá la primera Utopía de su nuevo gobierno.

"Llegó la hora de los compromisos y de hacer que cambien las cosas, después de 40 años de abandono venimos a hacer justicia y mi compromiso es construir una Utopía aquí en el corazón de la alcaldía Benito Juárez", manifestó.

La primera Utopía del nuevo gobierno será un espacio para la convivencia social integral, para la recreación, capacitación de mujeres, niños y jóvenes. Incluirá gimnasio, una alberca olímpica, auditorio, teatros, escuela de música y, como parte del Sistema Público de Cuidados, una casa de día para los adultos mayores.

"A nivel social se desarrollará el sistema público de cuidados, el cual consiste en tener una casa de día para los adultos mayores, centro de rehabilitación para personas con discapacidad, lavandería y comedor comunitario, y un spa para mujeres. Todos los servicios serán gratuitos", destacó.

En materia de salud contará con servicio médico general, médico dental, pediatría, psicología y nutrición. También atención al bienestar animal, que consistirá en una clínica veterinaria y parque para perros.

"No soy una política tradicional, que estoy viendo cuál es el espacio más alto

para irme colocando, no. Experiencia y resultados, esto que les digo quiero que vayan y lo vean en Iztapalapa".

El proyecto integral consistirá en la recuperación de un espacio público de más de 80 mil metros cuadrados, que abarcará la recuperación de obras del muralismo nacional realizadas por Juan O'Gorman y José Chávez Morado en la antigua sede de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas, para convertirlo en el Parque del Muralismo Mexicano.

Clara Brugada dijo que este proyecto debe ser procesado con las vecinas y vecinos en una planeación participativa por medio de talleres, para dar a conocer el proyecto y que se pueda enriquecer con sus propuestas.

"Soy una mujer que cumple su palabra, no vengo aquí a prometer algo, vengo aquí para decirles que vamos a transformar este lugar", subrayó ante las y los vecinos de una de las unidades habitacionales más antiguas de la ciudad.

El proyecto del Parque del Muralismo tendrá una dimensión de 62 mil m² aproximadamente y la Utopía Narvarte 18 mil m²; actualmente los murales están en conservación.

La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno, manifestó que en su gobierno se construirán 100 Utopías, 16 cada año, espacios integrales de atención comunitaria, para el desarrollo, la capacitación y la recreación.

"Cuando escuchamos al corazón del pueblo salen las cosas bien, entonces a eso vengo el día de hoy, a decirles que este espacio abandonado, en cuanto lleguemos al gobierno, el siguiente año que ya tengamos presupuesto, en 2025, arrancamos la obra. La maravillosa obra de tener una Utopía en este lugar, en el corazón de la Benito Juárez".

En el evento, en el que estuvo presente Ernestina Godoy, candidata al Senado de la República, Clara Brugada refutó a los que cuestionan la construcción de Utopías como una de sus principales propuestas de gobierno. "Primero hay que tener sueños, no negocios en la cabeza; los del otro bando tienen intereses y negocios", manifestó finalmente ante vecinos de la Benito Juárez.

## ---0000000---